



Appel à candidatures au Comité central de Physioswiss

13 septembre 2022

Vous souhaitez façonner activement l'avenir de la physiothérapie en Suisse? Vous investir pour la défense des intérêts de la physiothérapie aux niveaux national et international? Faire progresser Physioswiss? Tirer les ficelles stratégiques de l'une des plus importantes associations du secteur de la santé en Suisse? Représenter les intérêts des membres de Physioswiss? Vous pourriez être notre prochaine recrue! Les candidat·e·s aux trois postes du Comité central mis au concours doivent posséder les compétences suivantes:

- Connaissances et expérience du système de formation initiale et continue.
- Bonne compréhension du paysage de la politique sanitaire en Suisse et aptitudes de réseautage avec les acteurs de la scène politique.
- Compétences en matière de numérisation et de transformation numérique dans le secteur de la santé.
- Connaissances et expérience dans le domaine du droit de la santé.
- Connaissances en relations publiques, communication et marketing.

Votre personnalité intègre et loyale, ainsi que votre aisance à travailler en équipe, complètent le profil idéal.

Mirjam Stauffer (Présidente), mirjam.stauffer@physioswiss.ch, est à votre disposition pour tout complément d'information. Veuillez adresser votre dossier de candidature (lettre de motivation et CV) par courriel à la commission de recrutement, findungskommission@physioswiss.ch, d'ici au 11 novembre 2022.

Nous avons hâte de recevoir votre candidature!

L'élection aura lieu le 13 mai 2023, à l'occasion de l'Assemblée des délégué·e·s qui se déroulera à Fribourg.